



# 学校だより

2020年6月22日  
No.3  
射水市立堀岡小学校  
校長 佐藤 静香

1日から本格的に学校が再開し、3週間経ちました。学校に子供たちの元気な声が響き、たくさんの笑顔が戻ってきたことをうれしく思います。保護者の皆様におかれましては、お子さんの登校前に体調の確認や検温等、多くのご協力ありがとうございます。

この数か月は、新型コロナウイルス感染症の感染拡大を防止するためにマスクの着用や不要不急の外出を避けるなど、大人も子供も誰もがこれまでとは違った取組や制限にとまどいの多い日々が続いています。次第に感染症の拡大が抑えられ、日常生活が戻りつつありますが、まだまだ油断できません。段階的に制限が解除される中、第2波、3波を防ぐ意味でも気を緩め過ぎないようにしていきたいものです。

学校では、今後も引き続き「3密」を避ける環境や手立てに留意したり、手洗いや換気、共有部分の消毒を行ったりして、子供たちが落ち着ける「学びの環境」を守るよう努めてまいります。ご心配なことや気がかりなことなどありましたら、いつでもご相談ください。

安全で安心な明るい未来を信じて、今しばらく保護者の皆様、地域の皆様と共に力を合わせ、感染防止のための新しい生活スタイルを継続しながら子供たちの日常を取り戻していきたいと思っております。



グラウンドの真ん中に巣？

## BFC 少年消防クラブ入隊式 6月4日(木)

毎年、新5年生を対象にBFC少年消防クラブ入隊式を行っています。絶対に火遊びをしないことや、災害時にはどのような行動を取ればみんなの命を守ることができるのかなどを考え、地域の防火・防災の担い手となることを目的としています。子供たちはこの式をきっかけに、自分たちの力で火災や災害の無い安全で安心な町づくりを目指していこうと意識を高めていました。火災も災害もあってはならないことですが、いざという時のためにも日頃からの備えを忘れたくないものですね。



誓いのことば

## 学校評議員会 6月5日(金) 15:00~

5日(金)に学校評議会を開催しました。より一層地域や社会に開かれた学校づくりを推進していくため、今年度も年に3回の会を予定しております。家庭や地域と連携協力しながら一体となって子供たちの健やかな成長を図っていく観点から、保護者や地域の方々に広く意見をお伺いする機会となっております。今回は、その第1回目として、まず学校側から本年度の学校運営や教育活動について説明いたしました。学校が再開して間もなくということもあり、具体的なコロナ対策についても触れさせていただきました。その後、臨時休業による子供たちへの影響や校区内の危険箇所についてなど様々なご意見を交換しました。評議員の皆様からいただいた貴重なご意見を今後の学校運営に生かしていきたいと思っております。また、共に子供たちを育てていくためにも、地域の方々からも忌憚のないご意見をお聞かせいただければ幸いです。

【令和2年度 学校評議員】射水市教育委員会より5名の方々が委嘱されました。

- ・ 笹林 潤之 (堀岡連合自治会長)
- ・ 菊 映子 (民生児童委員)
- ・ 村井 美和子 (教育関係者・元PTA役員)
- ・ 堀川 広起 (堀岡小学校前PTA会長)
- ・ 浅尾 潤一 (堀岡小学校PTA会長)

## 1・2年交通安全教室 6月8日(月)

学校が再開したことを受け、子供たちの交通安全意識を高めるために1・2年生を対象に交通安全教室を行いました。各教室でお話を聞いた後、学校前の横断歩道を使い、安全な道路の渡り方を学びました。子供たちは左右の確認をきちんとしたり、運転手さんによく見えるようにしっかりと手を挙げたりなど、真剣に取り組んでいました。

23日(火)には4年生を対象に、自転車教室も行いますが、どの学年にも日頃から「自分の命は自分で守る」を合い言葉に、交通ルールを守るよう指導を繰り返していきたいと思います。保護者や地域の皆様におかれましても、大切な子供たちの命を守るため、ご協力をお願いします。



手をしっかりとあげて

## あいさつ・ニコニコの日 6月15日(月)

毎月15日は「あいさつ・ニコニコの日」として挨拶運動や空き缶・ベルマークの回収に取り組んでいます。今年度初めてでしたが、たくさんの空き缶やベルマークを持たせてくださりありがとうございました。挨拶については、声の大きさや目を合わせることなどまだまだ十分とはいえませんが、教職員も率先して手本を示し、粘り強く取り組んでいきたいと思っています。



空き缶、ありがとう

## 1年生これからもよろしくね集会 6月17日(水)

17日(水)に初めての児童集会「1年生これからもよろしくね集会」を行いました。これまでは4月に体育館で全校児童が一堂に会しての児童会総会でしたが、今回は校内のテレビ放送を利用しました。1年生さんの紹介では、名前と色団を呼ばれた1年生が大きな声で挨拶をしていました。児童会や委員会の役員の紹介では、各代表から目当てを示し、どんな学校をつかっていきたいかみんな考えていこうとよびかけました。直接顔を合わせなくても、伝える方も見る側もテレビの画面を通じて互いの心が一つになっていました。



みんなで力を合わせよう

## PTA 環境美化活動 6月21日(日)

21日(日)、新型コロナウイルス感染症の影響で延期になっていたPTA環境美化活動が行われました。3密を避けるため、大人のみなさんのみの参加でしたが、花壇の植え込みの中や築山の除草をしていただいたおかげですっきりと気持ちのよい環境が整いました。保護者のみなさんの温かいお気持ちを子供たちにもしっかりと伝えていきたいと思います。朝早くからの作業、ありがとうございました。



すっきりときれいになりました

## 不思議なキュウリ ヒバリ?の巣

先日、地域のIさんが、実の途中から葉の生えている不思議なキュウリをくださいました。他にも葉だけではなく肩の辺りにもう一つ実がくっついているキュウリもいただきました。早速、全校の子供たちに見せると目をキラキラさせながら「どうしてそうなったの?」「なんで?」とどの子もびっくりしていました。そのような種類なのか突然変異なのか…。また、不思議といえば、グラウンドの真ん中に小鳥の巣が見つかりました。(表面の右上の写真)卵も産んでありました。「なんでこんなところに?」またまたびっくりです。ねいの里の鳥獣保護センターの方に写真を見ていただくと、おそらくヒバリとのことでした。自然は人間の考えを遥かに超えた不思議さにあふれているのですね。子供たちにはおおいに好奇心を発揮し、体験を通して多くのことを自然から学んでいってほしいと思っています。

